

Le Messager de Saint-Antoine

Publié sous le patronage de S. G. Mgr l'évêque de Chicoutimi

HOTEL-DIEU SAINT-VALLIER DE CHICOUTIMI

Vol. II

Aout 1896

N^o 3

“ Si vous voulez des miracles, ayez recours à saint Antoine.”

S. BONAVENTURE.

LE 15 D'AOUT

Voici venir un beau jour pour les amis de saint Antoine.

Pieux lecteurs du MESSAGER, aussi fidèles enfants de la Reine du Ciel que zélés serviteurs du Thaumaturge de Padoue, préparez-vous par la prière à célébrer saintement la double fête du 15 d'aout.

C'est avec joie que le MESSAGER vient auprès de vous remplir son noble office de héraut, et qu'il signale d'avance à votre piété la glorieuse Assomption de la Reine Immaculée et l'illustre naissance du “ Saint du monde entier. ”

Chrétiens, nous aimons notre auguste Mère, plusieurs d'entre nous se consacrent à elle dès l'enfance ; c'est vers elle que se sont élevés sans doute les premiers mouvements de notre cœur, que se sont dirigés les premiers élans de notre âme vers ce Ciel que devine l'enfant, mieux que l'homme mûr ne le connaît ; c'est aux pieds de notre douce Mère que nous venons toujours chercher refuge dans nos délaissements. De son côté, le bon saint Antoine nous attire : son évidente sollicitude pour les souffrants et les éprouvés, sa bonté, sa bonté imprégnée de la tendresse infinie de Jésus-Enfant, cette puissance miraculeuse du grand Thaumaturge qui éclate partout, que célèbrent à l'envi toutes les bouches, que le catholique fervent proclame, devant la-

quelle l'indifférent s'étonne, et que l'impie respecte, tout nous porte à honorer et à invoquer ce grand saint.

Eh bien ! le 15 d'août, ne craignons pas d'associer dans nos prières et notre amour le nom de notre auguste Mère et celui du glorieux saint auquel nous avons voué un culte particulier. Ne séparons pas dans notre piété la glorieuse Souveraine de son fidèle sujet, la protectrice de son protégé. Le lis de chasteté de saint Antoine n'a pas fleuri comme celui de la sainte Vierge dans un épanouissement naturel de l'Immaculée Conception, mais il est d'une blancheur assez éclatante pour que l'Immaculée Vierge n'en rougisse point, puisqu'elle s'est elle-même chargée d'en conserver la fraîcheur. C'est en effet à Elle que le chaste Ferdinand de Bouillon voua sa pureté dès l'âge de cinq ans ; c'est par son secours qu'il surmonta dans la suite les assauts de l'esprit impur. Toutes les fois que le démon, tantôt sous une forme visible, tantôt par des moyens détournés, attaqua le chaste Antoine, la voix et l'âme du saint s'élevèrent vers la glorieuse Souveraine ; il disait, parfois il chantait, d'une voix suave et angélique, son hymne favorite, *O gloriosa Domina*, et terrassé par la Mère de Dieu, l'infernal serpent rentrait dans les abîmes du feu éternel. Et lorsque vint pour Antoine le moment suprême de quitter la vie, en proie aux souffrances et aux déchirements de la mort, d'une voix plus douce, plus pure, plus céleste que jamais, il chanta, et les oreilles ravies des frères qui l'assistaient entendirent, s'échappant des lèvres du mourant et montant avec les battements d'ailes de son âme, les paroles gracieuses et douces qui avaient fait la consolation et le charme de sa vie : *O gloriosa Domina*.

Et la glorieuse Souveraine, sensible à l'amour et à l'appel confiant de son fidèle serviteur, vint avec son divin Fils visiter saint Antoine et le con-

soler durant les derniers moments de son exil ici-bas.

Voilà l'exemple que nous a laissé saint Antoine de sa dévotion envers la sainte Vierge ; voilà comment de son côté la sainte Vierge le récompensa.

Que la fête du 15 d'août qui nous rappelle de si touchants souvenirs, soit pour nous, serviteurs de saint Antoine, une fête doublement chère.

En nous réjouissant avec les Anges de l'entrée triomphale de Marie dans le Ciel, honorons saint Antoine et demandons-lui d'exposer lui-même à la Mère de Dieu les misères de notre exil ici-bas.

PREPARATION A LA FETE DU 15 D'AOUT

Les membres de l'Association universelle voudront bien se rappeler qu'il y a pour eux deux indulgences plénières à gagner dans la première quinzaine d'août : Une le jour même de la fête de la naissance de saint Antoine, et l'autre l'un des treize jours préparatoires à cette fête, aux conditions ordinaires, pourvu que, chacun de ces jours, ils récitent 13 *Pater*, 13 *Ave* et un *Gloria Patri*. Nous invitons tous les Associés à faire ces pieux exercices. Qu'ils demandent par là les grâces qu'ils désirent le plus et prient aux intentions générales de l'Association. Saint Antoine ne restera pas sourd à cette immense voix qui s'élèvera de partout.

HISTOIRE DE SAINT ANTOINE DE PADOUE

CHAPITRE IV

LES SAINTS MARTYRS DU MAROC

[Continué de la page 16]

Cependant la reine Urraque avait conservé dans son esprit le souvenir de la prédiction que lui

avaient faite les martyrs franciscains ; ils avaient même précisé qu'elle et son époux iraient au-devant de leurs restes sacrés et que le premier qui les saluerait, serait aussi celui qui serait appelé le premier à une autre vie. Le roi se mit en route avant la reine ; mais, s'étant arrêté avec des chasseurs, Urraque honora avant lui les saintes reliques. Elle connut donc que sa mort était proche et se prépara à finir saintement ses jours.

Son confesseur, ce Chanoine régulier d'une vie exemplaire qui avait reçu à Sainte-Croix la visite des martyrs, assista sa souveraine dans sa maladie. Priant pour elle dans le chœur, il vit entrer de nombreux Frères Mineurs qui psalmodiaient mélodieusement ; ayant demandé à l'un d'eux qui il était et ce qu'il venait faire, le Frère lui répondit :

“En ce moment la reine vient d'expirer, et comme elle fut pleine de zèle pour notre Ordre, DIEU veut que nous fassions ses obsèques. Celui que tu vois là est notre fondateur FRANÇOIS, encore vivant ; regarde-le puisque tu désirais tant le connaître. Regarde aussi ces cinq bienheureux martyrs du Maroc qui reposent en cette église où ils sont vénérés. Parce que tu crains DIEU, il a bien voulu te donner cette vision. Dès que les Matines seront achevées, tu recevras l'annonce de la mort de la reine.”

La vision disparut et le Religieux demeura rempli de consolation (1).

Quant au roi du Maroc, sa main droite qui avait porté le coup mortel à nos martyrs demeura paralysée, et, pendant trois ans, la peste dévora ses Etats.

Sans doute l'Ordre des Mineurs fut grandement glorifié par les prodiges et les miracles qu'opérèrent ses premiers martyrs ; mais leur plus belle conquête demeurera toujours Ferdinand de Bouillon qui revêtit les livrées séraphiques de la Pauvreté, pour courir lui aussi à la gloire du martyre.

(1) AZEVEDO, liv. I, chap. IV.

CHAPITRE V

1220-1221

L'APPEL DE FRANÇOIS D'ASSISE

Nous avons vu dans le chapitre précédent que le martyr des cinq premiers Mineurs avait activé chez Dom Ferdinand le désir de donner son sang pour JÉSUS-CHRIST. "Puissé-je, se disait-il sans cesse, puisse-je aussi être appelé à prêcher l'Évangile aux infidèles, à les gagner à JÉSUS-CHRIST et à donner ma vie pour l'amour de Celui qui a tant aimé les hommes ! Qu'ils sont heureux ces pauvres du Christ (1)."

Afin de connaître le secret des saintes émotions qu'excitait dans son âme le seul nom de Frères Mineurs, il redoubla ses prières et ses mortifications, faisant entendre à son bien-aimé Seigneur l'appel du Prophète :

"Qu'y a-t-il dans cette nuit (2)?"

Ce fut FRANÇOIS d'Assise lui-même qui fut pour Dom Ferdinand l'ange de la bonne nouvelle. Un jour que le Religieux de Sainte-Croix priait dans l'église où se vénéraient les reliques des martyrs du Maroc, le combat de l'amour divin se fit sentir plus que jamais. Ferdinand se sentait appelé à suivre de plus près la divine Victime, à embrasser étroitement les lois de Dame Pauvreté, à travailler pour le salut des âmes afin de les illuminer par la parole de vérité. D'autre part son humilité le retenait. N'est-ce pas une illusion que d'aspirer à un si grand honneur ? Était-il capable d'endurer comme les bienheureux tant de tourments pour la vraie foi ? Il fallait terminer la lutte et pour cela connaître clairement la volonté de DIEU. Le privilégié de MARIE invoque la Reine des anges, la conjurant de lui obtenir de son Divin Fils un signe certain de son bon

(1) ANGELICO DE VICENZA, liv. I, chap. 3. (9 f. 8o.)

(2) ISAÏE, XXI, 1 r.

plaisir. Tandis qu'il prolonge sa prière, les obscurités de son âme se dissipent, une miraculeuse visite le console ; c'est FRANÇOIS d'Assise qui se trouve en Italie, mais qui vient par un miracle de bilocation chercher en Portugal celui qu'il se plaisait à appeler depuis son " évêque ".

(A suivre)

Annales du Saint-Enfant-Jésus miraculeux de Prague

Le 25 janvier 1896 ont paru, pour la France, à Lucerne [Suisse], près de la Basilique qui va s'élever en l'honneur du divin Petit-Grand, les " Annales du Saint-Enfant Jésus miraculeux de Prague, " honorées de la bénédiction du Souverain Pontife (deux fois), de LL. EM. les Cardinaux Schœnborn, Prince-Archevêque de Prague, Rampolla, Secrétaire d'État. Parocchi, Vicaire de Rome, et Gibbons, Archevêque de Baltimore, et de NN. SS. les Evêques de Versailles, d'Angoulême, etc., etc.

Le divin Petit-Roi accorde des faveurs signalées à ceux qui l'invoquent, surtout dans les causes désespérées. Il est prié pour les Étudiants des Universités et les élèves des collèges et maisons d'éducation. Il ne sait rien refuser aux jeunes gens, surtout pour la réussite dans les examens et baccalauréats.

Ces Annales sont l'organe de la Croisade de prières fondée en l'honneur du divin Enfant pour la préservation de la jeunesse, si exposée.

Cette Croisade, honorée deux fois de la bénédiction du Souverain Pontife, qui lui souhaite une très grande diffusion, a son centre à Lucerne, dans la chapelle du Saint-Enfant-Jésus miraculeux, où l'on se fait inscrire.

ANNALES : 2 fr. 50 pour la France et la Suisse ; 3 fr. pour l'Étranger.

Pour les abonnements, prospectus, notices, litanies, prières, images, chapelets, médailles, s'adresser à M. l'abbé Richard, Ecole de Bethléem, Vordermegggen près Lucerne, Suisse, Europe.

Chronique de la dévotion à saint Antoine

ST-FERDINAND D'HALIFAX—Le 12 juillet, solennelle bénédiction d'un beau tableau de saint Antoine.

LEFAIVRE, ONT.—Nous avons maintenant notre statue de saint Antoine de Padoue, et déjà des grâces ont été obtenues après la promesse d'une neuvaine et offrandes. Cette dévotion se repand rapidement. J'espère que saint Antoine fera du bien ici comme ailleurs. P. B., P're.

ST-JEAN, I. O.—Beaucoup de grâces ont été obtenues par l'intercession du grand saint Antoine pendant l'année. Fasse le Ciel que ce grand Thaumaturge nous aide de toutes ses forces pour le rétablissement des écoles du Manitoba ! X.—La dévotion à ce grand et puissant protecteur est bien vive dans notre chère paroisse. Dans le cours de l'été dernier, au mois d'octobre, une belle statue de saint Antoine de Padoue a été ins

tallée dans notre église, et les faveurs obtenues sont innombrables. L'Œuvre du Pain a donné les plus beaux résultats. Une lampe brûle constamment devant la statue du bon Saint, entretenue par la générosité d'un de nos premiers citoyens. Cet exemple venu de haut a donné l'essor à cette belle dévotion, et ces jours-ci, pendant que nous faisons les exercices pour nous préparer à la grande fête du 13 juin, la statue est constamment entourée de lumières, symbole touchant de la supplication. Puisse saint Antoine accorder aussi sa protection à nos frères du Manitoba et faire triompher la bonne cause! *Une abonnée.*

ST-RONALD—Saint Antoine, dont nous avons une magnifique statue, don généreux d'un paroissien, fait beaucoup pour les pauvres. Il a puissamment aidé pendant l'hiver à notre conférence de Saint-Vincent de Paul. *P. L., Ptre.*

— 0 —

Faveurs obtenues par l'intercession de saint Antoine

SAINTE-ROSE—C'est une abonnée au *Messenger* qui vient aujourd'hui s'acquitter d'une grande dette de reconnaissance envers le bon saint Antoine, pour plusieurs faveurs obtenues par son intercession, en particulier pour celle-ci que je vous prie d'insérer dans son *Messenger* pour l'honneur de ce grand Saint et pour le bien de ceux qui le liront.

J'étais accablée de dettes que je ne pouvais pas payer; j'avais tout employé, et moyens temporels et moyens spirituels, et sans rien obtenir. J'étais dans la plus vive inquiétude et ne savais plus à quels saints m'adresser, lorsque, un bon jour, je rencontrai une bonne âme qui me remit une petite feuille dite Pain de Saint-Antoine. O la bonne affaire! me dis-je. Je lus et relus cette petite feuille et me décidai avec la plus grande confiance à essayer le moyen indiqué sur ce petit papier. Après m'être entendu avec les personnes de ma maison, nous commençâmes ensemble les treize mardis à saint Antoine; chacun de ces jours nous faisons quelques prières particulières en son honneur; nous donnions six livres de pains aux pauvres, ainsi que quelques vêtements. Dès les premiers jours, nous ressentîmes une grande protection de ce Thaumaturge. O merveille! Au treizième mardi, mes dettes étaient toutes payées et cela dans une année extraordinaire de crise. Il y a déjà une année de cela; mes dettes sont toutes payées et ce grand Saint nous continue toujours sa puissante protection; car je fais de jolies affaires et toutes au comptant. Gloire au bon saint Antoine! *X.*

DETROIT, MICH.—Succès d'une opération dangereuse. *X.*

SAINTE-LOUISE—J'ai obtenu deux faveurs signalées par l'entremise de saint Joseph et de saint Antoine. *Une abonnée.*

SAINTE-ÉVARISTE—Une faveur obtenue. Merci à saint Antoine! *M. H.*

BAIE-DES-PÈRES, TÉMSCAMINGUE—Après promesse de donner \$2.50 pour le Pain de saint Antoine, je viens d'obtenir, par l'intercession de ce bon Saint, trois faveurs importantes. *Dmc F. B.*

— Guérison de mon jeune fils, qui avait un très grave mal d'yeux. *Dmc J. A. T.*

MONTREAL (Côte-des-Neiges)—Une faveur obtenue. *X.*

SAINTE-GERMAINE—Deux faveurs obtenues; guérison d'un mal d'yeux. *E. D. S. H.*

NORMANDIN—J'ai invoqué saint Antoine et lui ai promis de faire publier ma guérison dans le "*Messenger*", si je l'obtenais. J'ai été complètement exaucé. Aujourd'hui, j'accrois ma promesse et remercie mille fois ce grand Saint. *D. T. Ptre.*

***—Guérison d'une maladie d'estomac, après promesse de deux pains pour les pauvres de saint Antoine. X.

SOMERSET—Une somme de \$150 retrouvée! II.—Deux grâces obtenues. E. B.

QUÉBEC—Voulez-vous annoncer, s'il vous plaît, que j'ai obtenu la guérison de mon enfant en m'adressant à l'intercession de saint Antoine.

E. C.—Veuillez insérer dans votre *Messenger de Saint-Antoine* la guérison d'un mal cancéreux dont j'étais menacée, après avoir fait des neuvaines à saint Antoine et donné quelque chose pour l'Œuvre du pain. *Une abon-*

née.—Une grâce obtenue, après promesse de Pain et d'une neuvaine; deux grâces obtenues après promesse de s'abonner au *Messenger*. J. S.—

Reconnaisance à saint Antoine de Padoue pour deux grâces obtenues, avec promesse de les faire inscrire dans le "*Messenger*". *Une abon-*

née.—Action de grâce à saint Antoine pour la guérison de mon mari qui souffrait de dyspepsie depuis plusieurs mois, après promesses de pain pour les

pauvres et de faire insérer le fait dans le *Messenger*. Aussi, un objet très précieux perdu depuis longtemps et retrouvé après les mêmes promesses.

Aussi la santé de ma petite fille qui est continuellement sous les soins de saint Antoine de Padoue. *Dme P. E. G.*—Je vous envoie une piastre pour

une grâce obtenue de saint Antoine. A. L.—Abonnement au "*Messenger*", pour faveurs obtenues. Merci à saint Antoine! M. O. L.—J'avais perdu

un objet de valeur et je me suis adressé à saint Antoine avec promesse de pain, etc. Au bout de quelques jours le voleur lui-même s'est avoué

coupable. A. B.—Depuis trois semaines mon frère souffrait d'un rhumatisme inflammatoire et ne pouvait pas marcher; tout à coup je me déci-

daï de faire une neuvaine à saint Antoine et fis diverses promesses. Au dernier jour de ma neuvaine, il pouvait se servir de ses jambes et mar-

cher sans canne; depuis il prend des forces tous les jours. *Une abon-*

née.—Saint Antoine m'a guéris presque instantanément d'une forte attaque d'inflammation des intestins, après promesses de pain pour ses pauvres et

d'insertion dans le "*Messenger*". *Une abon-*

née.—Il y a quelques jours, je faisais une assez longue course, ayant en main des lettres et une bourse

contenant une somme assez ronde. Je déposai mes missives dans la boîte postale de la rue du Palais, et par distraction laissai mon porte-monnaie

sur la partie la plus apparente de la boîte. Un quart d'heure après, je réalisis, avec le plus grand regret, la disparition de l'objet oublié. Inu-

tile, me disais-je, de retourner sur mes pas, une bourse assez volumineuse déposée à un endroit aussi fréquenté, et cela depuis un assez long

temps, ayant déjà attiré l'attention de centaines de piétons et subi le sort ordinaire des choses écartées. La pensée me vint cependant de recour-

rir à saint Antoine, que j'invoque chaque jour avec foi, mais à qui je promis quelques pains et un culte particulier. Priant toujours le grand

Thaumaturge, je rebroussai chemin, et dix minutes plus tard retrouvais, là où je l'avais déposée, ma bourse et son contenu. Ce fait me paraît digne de mention, car il témoigne hautement de la puissance de saint Antoine; aussi suis-je heureuse de le signaler au public. E. Tétu.—Guérison obtenue après promesse de Pain. *Une abon-*

née.

SAINT-LAMBERT—Je compte sur votre bonté pour publier, dans les pages de votre journal, l'expression des sentiments de reconnaissance que je dois à saint Antoine pour s'être rendu à nos désirs d'une

manière aussi providentielle. *Une protégée de saint Antoine*—Faveurs insignes obtenues. *Dme X.*—J'étais souffrant depuis longtemps. Je suis très bien maintenant, après avoir fait diverses promesses à saint Antoine. *Une abon-*

née.

CHICOUTIMI—Plusieurs faveurs obtenues. *Une abon-*

née.

SAINT-PIERRE-RIV.-DU-SUD—Trois grâces particulières obtenues. *Dlle J. L.*

WORCESTER, MASS.—Soulagement d'un violent mal de tête dont je souffrais depuis un an. *Dne T. M.*

DESCHAMBAULT—Un procès très sérieux gagné ; une situation obtenue. *X.*

PIERREVILLE—Un objet de valeur perdu dans la neige a été retrouvé intact au printemps. Deux faveurs de très haute importance ont été obtenues après la promesse de donner 13 pains aux pauvres et d'une messe pour les âmes qui ont été les plus dévotés au grand Thaumaturge. *Une abonnée.*

BERTHIER—Une jeune femme remercie saint Antoine de Padoue, pour avoir daigné l'exaucer dans un pressant besoin, ainsi qu'une autre mère de famille, pour l'avoir secourue dans une grave maladie, et pour d'autres faveurs qu'elle attribue à la puissante protection de ce grand Saint. *X.*

SAINTE-ZÉPHIRIN—Guérison complète obtenue. *X.*

SAINTE-HUGHES—Guérison d'un père de famille, après promesse de faire dire neuf messes en l'honneur de saint Antoine. *Une abonnée.*

Z. P. G.—Un livre, perdu entre Saint-Jean et Montréal, m'a été remis de façon singulière après promesse à saint Antoine. *Z. J. P.*

SAINTE-RAPHAËL (BELLECHASSE)—Une guérison obtenue après prières et promesses. *O. M.*

LEVIS—Grande faveur obtenue, sur la promesse d'une piastre pour le Pain des pauvres. *Une abonnée.*

***—Une mère de famille, qui avait reçu les derniers sacrements et qui était condamnée par trois médecins, est revenue à la santé après avoir prié saint Antoine. Merci aussi pour plusieurs autres faveurs. *Une abonnée.*

FRANÇOISVILLE—Étant très malade, et le médecin ne pouvant me soulager, j'ai été guérie par saint Antoine. Ce grand Saint m'a aussi fait retrouver un objet précieux que j'avais perdu. Dans les deux cas, j'avais promis une messe à saint Antoine. *Une abonnée.*

TACSON, MASS.—Soulagement considérable dans une maladie. *C.*

***—Un billet de char nous permettant de voyager gratis pour nos œuvres de charité avait été perdu dans les rues d'une grande ville. Saint Antoine est aussitôt invoqué avec la plus grande confiance, et dès le lendemain le billet nous était remis par la malle. *X.*

RIVIERE-QUELLE—Je désirais obtenir une faveur, que je demandais depuis longtemps, mais toujours sans résultat, lorsque je reçois un de vos *Messager*, je promets de m'abonner pour un an si je pouvais réussir. Le soir même, je reçois un télégramme m'annonçant que l'on acquiesçait à ma demande. Je vous envoie donc 25 cents pour un abonnement.

Une autre fois je me vis atteinte d'une maladie qui présageait des suites fâcheuses. Je promis un autre 25 cents pour l'œuvre du Pain en l'honneur des pauvres de saint Antoine ; une heure après, je sentis un grand soulagement, et une prompte guérison a suivi. *X.*

BIDDEFORD, ME—S. Antoine m'a rendu la santé, de manière à pouvoir gagner le pain de ma famille. *X.*

BEAUPORT—Une petite fille de 9 ans, pensionnaire à notre couvent, fut immédiatement guérie d'une congestion de poumons très grave, après promesse d'aumône et d'insertion au *Messager*. *Un abonné.*

PETIT MATANE—Un châle perdu, retrouvé après promesse d'insertion au "*Messager*". *Une abonnée.*

***—J'envoie une piastre que j'avais promise pour une faveur que saint Antoine m'a accordée. *Une mère de famille.*

GATINEAU—Mme L. A. P. remercie saint Antoine pour une grande grâce qu'il lui a accordée.

STE-MARIE [Beauce]—Ci-inclus 50 cts pour le Pain des pauvres. *P.*

RIVIÈRE: PENTECÔTE—Mon enfant, âgé de huit mois, fut atteint d'une affreuse maladie de la peau. Après avoir usé en vain de plusieurs remèdes, je crus que l'enfant allait mourir, ou au moins perdre la vue; car depuis plusieurs jours il était aveugle. La démangeaison était si intense que le petit malade ne pouvait prendre aucun repos. J'eus alors recours à saint Antoine et je lui promis une piastre pour l'œuvre du Pain si mon enfant conservait l'usage de ses yeux. Ayant été exaucée, je vous envoie la piastre ci-incluse pour l'œuvre du Pain de saint Antoine. *Dme J. P.*

BIC—Une personne envoie 50 cts pour une faveur obtenue.

WEBSTER, MASS.—Inclus un mandat-poste de \$5.50 reçus de trois personnes en reconnaissance de bienfaits obtenus par l'entremise de saint Antoine. *B.*

SAINT-FÉLICIEN—J'ai gagné mon procès; merci à saint Antoine! Merci aussi pour beaucoup d'autres grâces. *Un abonné.*—Nous avons obtenu la guérison d'un enfant. *L.*

TROIS-PISTOLES—Saint Antoine, par sa bonté, a guéri mon père d'une grave maladie. Il m'a accordé aussi plusieurs autres faveurs. *Une abonnée.*

RIV.-DU-LOUP [TÉM.]—Merci pour diverses faveurs. *X.*

S. DUNHAM—Difficulté financière réglée très avantageusement. Préservation d'un incendie qui détruisit une partie de notre village. *Un abonné.*

* * *—Deux grâces signalées. *H. M. G.*—Plusieurs grâces obtenues.

A. L.—Plusieurs grâces, surtout une plus importante. *L. M. H.*

W. FRAMPTON—Plusieurs faveurs obtenues.—*Dme W. J. D.*

MOUNT ST. PATRICK, Ont.—J'étais inquiété par de forts scrupules depuis plus de 4 ou 5 ans, et par l'intercession de saint Antoine de Padoue je fus complètement guéri de cette triste maladie. *J. L. D.*

LA PATRIE—Guérison d'une mère de famille, obtenue par l'intercession de saint Antoine. *N.-A. G., Ptre.*

ST-JOSEPH [BEAUCS]—Une faveur obtenue. *X.*

TROIS-RIVIÈRES—J'ai été exaucé, après une neuvaine à saint Antoine. *Un abonné.*

STE-URSULE—Inclus 65 cts pour le Pain des pauvres, pour faveurs particulières obtenues de saint Antoine. *Une abonnée.*

MANCHESTER, N. H.—Je viens aujourd'hui remercier saint Antoine de la guérison de mon mari d'une maladie très grave, et aussi d'un grand nombre de faveurs obtenues par son intercession. *Une abonnée.*

ST-CHARLES [BELLECHASSE]—Nous avions une somme d'argent à retirer et nous étions sur le point de poursuivre. J'ai promis six pains à saint Antoine, et nous avons retiré notre argent sans difficulté. *X.*

ST-PACÔME—Une faveur obtenue. *Une abonnée.*

STE-FOYE (QUÉBEC)—Deux faveurs signalées obtenues de saint Antoine. *Un abonné.*

ISLET—J'ai obtenu de nombreuses faveurs après diverses promesses à saint Antoine. *Une abonnée.*—Soulagement considérable d'un mal de gorge inquiétant. *Une abonnée.*

ST-FERDINAND D'HALIFAX—Une de nos patientes déserta un jour et nous causa une vive inquiétude; après la promesse de le faire publier dans votre *Messenger*, saint Antoine nous la fit retrouver le lendemain. *Les Sœurs du Couvent.*

ROBITAILLE (BONAVENTURE)—Une faveur temporelle obtenue. *X.*

LIVERMORE FALLS, ME—Du 3 nov. 95 au 24 mars dernier, j'ai subi deux graves opérations. Les médecins étaient enchantés de voir comme je guérissais vite; c'était saint Antoine qui me guérissait! Il y a quatre

semaines, mon petit garçon s'était coupé le dessous du pied en tombant sur des morceaux de bouteille ; c'était affreux ce qu'il s'était estropié. Après que neuvaine à saint Antoine, il est bien guéri, et ne restera pas infirme, comme je le craignais. *Une abonnée.*

ISLE-VERTE—Une guérison obtenue par l'intercession du grand saint Antoine après promesse de pain et de publication dans le *Messageur*. *Dme O. P. M.*—Une jeune enfant souffrant depuis sa naissance d'une maladie incurable, guérie après promesse d'une douzaine de pains et d'abonnement à votre *Messageur*. *Dme C. L.*—Plusieurs grandes grâces obtenues par l'intercession de saint Antoine, après promesse de pains et de publication. *E. M. A. E.*

STE-ANNE—Diplôme obtenu. *Dlle A. G.*

CHICAGO—Mme S. avait promis à saint Antoine qu'elle s'abonnerait au *Messageur*, si son mari trouvait de l'ouvrage. Aussitôt après cette promesse faite, il a eu de l'ouvrage. *Une abonnée.*

ST-AUGUSTIN—Après promesse d'abonnement et d'insertion dans le *Messageur*, je fus guérie d'une entorse au pied. Je suis redevable à saint Antoine de plusieurs autres faveurs obtenues. *Une abonnée.*

STE-HÉLÈNE (KAM.)—Faveur signalée. *A. O.*

L'ANSE-A-GILES [ISLET]—J'avais promis, si mon fils obtenait une bonne place, quelques pains pour les pauvres, et de l'abonner au *Messageur*. Aussitôt ces promesses faites, un télégramme arrive, lui offrant une bonne place. *Une abonnée.*

STE-ANNE DE FALL RIVER—Remerciements à saint Antoine pour faveurs obtenues. *Une abonnée.*

BEAURIVAGE—Trois faveurs obtenues. *Dme J. B.*

ST-FRANÇOIS DE MONTMAGNY—Reconnaissance à saint Antoine pour grâces spirituelles et temporelles obtenues après avoir accompli la dévotion des "Treize mardis." *Une abonnée.*

DESCHAMBAULT—Il y a près de deux mois, saint Antoine m'est venu en aide dans une affaire assez difficile. Mon bébé âgé de sept mois ne passait aucun soir sans que je fusse obligée de lui préparer une bonne dose de calmant ; autrement il passait la nuit à souffrir et à pleurer. J'étais tout à fait découragée, lorsque tout à coup il me vint la pensée de m'adresser au bon saint Antoine. Alors je lui promis que, s'il arrachait mon enfant de ce poison, je m'abonnerais à ce beau *Messageur de Saint-Antoine*, et même de me faire zélatrice de cette belle œuvre, en même temps de faire inscrire cette faveur dans le *Messageur*. En moins de trois jours, mon enfant était parfaitement mieux et dormait presque toute la nuit sans s'éveiller. Merci mille et mille fois à saint Antoine. *Dme X.*

ST-BONIFACE, MAN.—Mon mari vient d'être guéri d'une maladie très grave ; il avait reçu les derniers sacrements et le docteur n'avait plus d'espoir. C'est alors que j'eus recours à saint Antoine, en appliquant sur le côté malade une petite image du Saint, promettant en même temps que, si mon mari revenait à la santé, j'en ferais publier le fait dans le *Messageur*, et donnerais du pain pour les pauvres. *Une abonnée.*

NEW-YORK—Il y a deux ans, je fus l'objet d'une faveur toute particulière de la part de saint Antoine. J'étais ici à New-York dans la plus grande anxiété, attendant la réponse à une lettre qui était pour moi de la plus haute importance, quand, lasse et bien triste, je m'en fus trouver saint Antoine. Je lui demandai de m'aider et de me faire avoir pour le lendemain matin une réponse télégraphique. J'avais grande confiance. Le lendemain matin je m'approchai de la sainte Table, et renouvelai ma demande à saint Antoine. De toute la matinée, je ne sortis pas, restant à la maison dans l'attente de mon télégramme. Midi n'était pas sonné que je le reçus : !... Qu'ajouter ? Ce fait n'est-il pas assez éloquent par lui-même ? *Mir. G.*

COLLÈGE DE STE-ANNE—J'envoie 50 cts pour une faveur obtenue. *X*
ST-DAVID D'YAMASKA—Une faveur temporelle obtenue sur promesse de m'abonner au "Messager". *Un abonné.*—Heureuse issue d'un procès sur promesse de donner des pains aux pauvres. J'ai donné douze pains et je remercie le bon Saint *Une abonnée.*

SAINTE-GEORGES DE MALBAIE—Ci-inclus une piastre pour le Pain des pauvres. J'ai obtenu du soulagement dans une maladie, par l'intercession de saint Antoine. *C.*

SOMERSET—Une guérison extraordinaire, et une autre grande grâce obtenue de saint Antoine. *B.*

VARENNES—Au printemps de cette année, pendant l'inondation, nos dépendances, contenant notre provision de bois de chauffage pour deux années, quantité de bois de service, etc., se trouvaient grandement exposées ou à être emportées par la force du courant ou démolies par la glace. Dans les deux cas, tout devait se trouver complètement perdu.

Redoutant le danger, et ayant déjà obtenu plusieurs faveurs par l'intercession du grand saint Antoine, je m'adressai encore à lui avec confiance, lui promettant, si nous ne perdions rien, de faire publier le fait dans ses annales et de donner un voyage de bois aux pauvres avant l'hiver. Grâce à sa puissante protection, nous n'avons pas eu le moindre dommage. *Dme X.*

N.-D. DU ROSAIRE (MONTMAGNY)—Le bon saint Antoine n'a pas dédaigné d'écouter la prière de nos pauvres colons. Il y a quelques semaines le feu faisait des ravages terribles dans nos terres nouvelles. Après avoir attaché à un tronc d'arbre la médaille de notre bon Saint, l'élément destructeur a suspendu ses ravages, et presque aussitôt une pluie bien-faisante est venue nous délivrer de toute inquiétude. Le même fait s'est produit à deux reprises différentes dans la même semaine. Daigne saint Antoine agréer l'hommage de notre sincère gratitude! *L.-A.-A. Talbot, Ptre, Curé.*

RIVIÈRE-AU-DORÉ—Succès d'une grande entreprise, dû à saint Antoine. *M. B.*

FALL RIVER—Une faveur obtenue. *Une abonnée.*

NICOLET—Une grande grâce obtenue par l'intercession de saint Antoine après neuvaine et promesse de le faire insérer dans le *Messager*. *A. M.*—Plusieurs faveurs obtenues de saint Antoine après lui avoir promis quelque pain pour ses pauvres et une messe en son honneur. *J. B. R. P.*

Le nombre total des faveurs obtenues par l'intercession de saint Antoine et rapportées au bureau du *Messager*, pendant le mois de juillet, est de 203, réparties comme suit :

Grâces particulières, 125.—Faveurs spirituelles, 4.—Procès gagné, 1.—Objets retrouvés, 11.—Guérisons, 35.—Situations obtenues, 10.—Vocation connue, 1.—Maisons d'éducation favorisées, 2.—Réconciliation, 1.—Affaire réglée, 2.—Succès d'examens, 10.—Argent obtenu, 1.

RECOMMANDATIONS A SAINT ANTOINE

Faveurs spéciales, 33.—Guérisons, 17.—Entreprises difficiles, 7.—Personnes chères, 6.—Personnes adonnées à la boisson, 6.—Situation, 14.—Accord dans une famille.—Difficultés financières, 1.—Conversions, 11.—Affaires importantes, 19.—Un prêtre malade.—Retraites, 2.—Faveur spirituelle, 1.—Vocations, 11.—Un voyageur.—Une chapelle.—Institutions religieuses, 2.—Succès d'examens, 13.—Un noviciat.—Familles, 2.—Enfants incorrigibles, 4.—Etudiants, 7.—Dettes, 4.—Un pénitencier.—Orphelin, 1.

Réciter le *Répos miraculeux* à ces intentions.